



Entrevista

Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

“El Consejo Político Nacional aprobó por mayoría absoluta el que podamos ya fortalecer, firmar los convenios de coalición con nuestros aliados, con el Partido Acción Nacional, con el Partido de la Revolución Democrática rumbo a las elecciones que tendremos en el Estado de México, en Coahuila, eso da certeza, eso da mayor potencia. Creo que lo que hoy demanda el partido, como siempre, es la unidad interna, tenemos un gobierno como el de Morena que es un desastre. Mi periodo estatutario vence en agosto del 23, así lo marca el estatuto, yo no tengo ningún interés en sorprender a nadie, en engañar a nadie, así son los estatutos, así vamos a estar y vamos a cumplir con nuestra norma”.

https://drive.google.com/file/d/1Sz2T54C20fRu_O39Fa3nZHpVmD2CeyZQ/view